ひかりだより

(2)

院内保育所 ひかり



- 日本の行事を知り、季節の遊びを楽しむ。
- 寒さに負けず進んで体を動かし遊ぶ。

新年あけましておめでとうございます。 どのような年の瀬、お正月をお過ごしになり ましたか? 新しい年も子ども達の元気な 笑顔が集まり、うれしい気持ちでいっぱいで す。今年もたくさんの出会いや発見、感動が 子ども達を待っています。より豊かで充実し た保育所生活になりますように……。今年も 子ども達の健やかな成長を応援していきた いと思います。宜しくお願いいたします。 今月は、こま回しや凧あげ、カルタやすごろ

ます。友達と遊ぶ楽しさ を感じ、ともに喜び合え るような和やかな雰囲気 作りをしていきたいと思 います。



1月の行事予定

4日(火)身体測定

12日(水)避難訓練

18日(火)かるた取り大会

28日(金) 凧あげ大会

※毎週土曜日 布団・カラー帽子持ち帰り



子どもの頃からカルタやすごろく等 の遊びを通して、数や文字を、生活に必 要な知識として教えていた先人の知恵 に学ぶことも大切だと思います。大きい 組さんは個々の数・文字の認識の差を 小さい組さんは絵カードの角で目など を怪我しないよう配慮しています。



光・色・空気などの科学的な要素 も、遊びや生活の一部として保育 に取り入れています。「赤」という 言葉と「赤色のボール」がむす びつくように、ゲーム感覚です すめると、みんな上手にボール をカゴに色分けしていきます♪

ハイハイさん・ヨチヨチさんも少 しずつ行動範囲が広がってきました 「立っち」も上手!型にはめこん だり、ボールを転がしたり、急に 音が鳴って、ビックリしたり…。 知育玩具に夢中です。







かぜをひいて熱がなかなか下がらず、機 嫌が悪いようなときは、急性中耳炎を疑っ てみましょう。耳だれが出るようになったら 症状が進んでいます。急いで病院に 行きましょう。



★お願い★奈良市保健所 保健予防課 号外 インフルエンザ・ノロウィルスによる感染症の予防について

奈良市役所 保育課より… このことについて 厚生労働省健康局結核感染症課から、平成22年 度 今冬のインフルエンザ総合対策の推進につい ての通知と感染性胃腸炎の流行に伴うノロウィ ルスの予防啓発についての事務連絡がありまし た。近年、インフルエンザによる学校や高齢者施 設における集団感染、高齢者の死亡等の問題が指 摘され、またノロウィルスによる感染性胃腸炎の 集団発生も懸念されており、その発生の予防とま ん延の防止が重要な課題となっています。保育所 では、「予防と早めの対応を」心掛け、38度以 上の高熱があれば、インフルエンザの可能性を考 慮し、保護者の皆様と密に連絡を取りたいと思い ます。よろしくお願いいたします。











